

Vía Campesina llama a la acción común en todo el mundo el 17 de abril de 2004, "Día Internacional de Lucha Campesina"

En Mumbai, India, en enero de este año Vía Campesina —en el marco del Foro Social Mundial y Foro Internacional Campesino— discutió las estrategias y planes de acción con los movimientos sociales en resistencia contra el neoliberalismo, concluyéndose en una agenda común de lucha. En esta agenda se proponen para el 17 de abril las siguientes demandas principales: 1) la implementación de los principios de la soberanía alimentaria de los pueblos; 2) una reforma agraria genuina; 3) mantener y proteger las semillas como patrimonio de los campesinos, las campesinas y los pueblos indígenas; y 4) prohibir el uso de transgénicos, las patentes y otras formas de propiedad intelectual sobre la vida.

A prepararnos todos a la gran jornada internacional de lucha.

¡OMC, Banco Mundial y las transnacionales fuera de la agricultura y la alimentación!

Por más información, suscribirse a:
viacam17april-subscribe@yahoogroups.com
 Más información en www.viacampesina.org

Encuentro Internacional de estudiantes por la agricultura y el medio ambiente en Cuba

La Federación Estudiantil Universitaria (FEU) y la Cátedra Agroecológica "Ana Primavesi" de la Universidad de Ciego de Avila tienen el placer de invitarles al Primer Encuentro Internacional de estudiantes por la Agricultura y el Medio Ambiente AgroSOS 2004 que se celebrará en esta Universidad entre el 10 y el 15 de mayo de este año.

Más información en www.biodiversidad.org

Divide y reinarás: Estados Unidos negociará el TLC con Ecuador

Las resoluciones de la cumbre de los Ministros de Comercio del ALCA en Miami han empezado ya a tener sus efectos. La apertura del abanico de las negociaciones a tratados de libre comercio bilaterales —que Estados Unidos sacó como un conejo del mágico sombrero del Tío Sam, frente a la creciente oposición al ALCA— empieza a extender su amenaza a los países de la Comunidad Andina. Ecuador entrará a negociar el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos con un equipo de negociadores formados en serie —como en Macdonalds— por la USAID (agencia de ayuda internacional) y el BID. Con este novísimo método, Washington asegura sus ganancias, y las pérdidas de Ecuador.

Marcelo Larrea, corresponsal de Adital y Director de la revista "El Sucre" de Ecuador.

Ladrón no roba a ladrón Syngenta y Monsanto anuncian acuerdo en disputa por patente

El grupo suizo Syngenta y el estadounidense Monsanto anunciaron hoy la firma de un acuerdo que pone fin a una disputa por una patente relacionada con cultivos transgénicos. La solución del conflicto pone fin a la acción judicial por falsificación de patente emprendida por Syngenta a mediados de 2002 ante un tribunal de Delaware (Estados Unidos), señaló la multinacional helvética en un comunicado. En virtud del acuerdo alcanzado, cuyas modalidades financieras no se han revelado, las dos empresas se conceden mutuamente licencias no exclusivas. La patente objeto de litigio entre los dos gigantes de la industria agrícola estaba relacionado con agrobacterias capaces de transferir determinados genes a plantas como el algodón o la soja.

Fuente: *efecom*

Cambio climático, Sí; soluciones, NO

La novena Conferencia de las Partes (COP9) de la Convención de Cambio Climático realizada en diciembre de 2003 finalizó sin haber logrado alcanzar las firmas necesarias para que el Protocolo de Kioto (1997) entrara en vigencia, ya que es necesario que entre todos los firmantes se reúna como mínimo a los responsables del 55% del total de las emisiones de dióxido de carbono (CO₂) de 1990, año tomado como base para el cálculo. En la COP3 se aprobó el Protocolo de Kioto (1997) en donde se convinieron plazos para reducir las emisiones, que si bien son un avance, de ninguna manera alcanzan para resolver el problema. Ni siquiera esto quieren firmar los principales países contaminantes e inventan "soluciones" como la utilización de plantaciones de árboles como sumideros de carbono, tema predominante en la COP9 recientemente finalizada.

Por más información, EcoPortal.net y www.wrm.org